

三里塚・ジエット闘争貫徹！「国鉄35万人体制」粉碎！

検察側証人=齊藤吉司自身もが 『傘での暴行…など、見ていない』と決定的証言

「6.12デッチあげ事件」第2回公判開かれる

日
動
労
千
葉

81.12.13
全国版
No. 103

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)二九三五七六・(公衆)〇四三二二七二〇七

全国の労働者の皆さん。動労千葉のすべての組合員の皆さん。
動労「本部」革マル反動分子がデッチ上げた、「6・12事件」第二回公判は、12月10日、千葉地裁で開かれ、権力・動労「本部」革マル一体となつた動労千葉破壊攻撃に怒りに燃えて決起した動労千葉組合員の法廷内外を圧倒する闘いによって、公判二回目にして、勝利の展望は確なものとなつたといえる。

「検察側証人」が、あつかましくも「傍聴券」を要求！

動労「本部」は、革マル弁護士渡辺千古を使い、裁判所に泣きついて、検察側証人でありながら、あつかましくも「傍聴券を要求」したのである。

これに対し裁判所は、動労千葉に二十枚、警察労働運動の意を汲んで動労「本部」に十枚をも与え残る6枚を「公開の原則」を楯に「先着順」と定め、第二回公判は、この6枚の傍聴券をめぐる獲得戦から開始された。

動労側証人一名の出廷に対して、検察を激励・尻押しをし、有罪攻撃のためのなれ合いデッチ上げをやるためにのみ異例の大動員をかけるという、まさに前代未聞の「警察労働運動」信奉者＝動労「本部」反動分子らに一枚の傍聴券といえども与える筋合はないと、青年部は肌を刺す寒さものともせず、当日朝から裁判所傍聴券受付け前に並び、各支部からの動員者一七〇名が到着するまで頑張りぬき、動労千葉は緒戦に勝利したのである。

権力との一体ぶりをまさまでと見せつけた動労「本部」

一方、動労「本部」はこの日の公判に対し、検察側証人・齊藤吉司の防衛を裁判所に「お願い」したもの、まさか、そこまではおつぶらにできないと断わられ、彼々「齊藤吉司の防衛員」をかけたのである。

ところが、動労「本部」革マルの引きまわしと警察労働運動に愛

想を尽かされ、関東地評で一九〇名の動員をかけたにもかかわらず一三〇名しか集まらず、意氣消沈して十二時を過ぎてやつと裁判所前に現われたのだ。待ちかまえた動労千葉組合員のシユブレヒコールと怒りの糾弾の前に、首をうなだれ、オロオロするばかりであった。

これにあわてた革マル弁護士・渡辺他一名は、なんと権力に向つて、「約束が違うじゃないか」などと泣きつき、「機動隊を使って動労千葉を裁判所周辺から追いはらってくれ」と再びたのみこみ、これを受けた権力は動労千葉の動員者の側のみを機動隊を使って規制するという断じて許せぬ弾圧を行つた。権力・動労「本部」の一体ぶりをさまざまと見せつけたのである。

つぎつぎと、デッチ上げが暴露され、大あわての検察権力

法廷内の闘いは、不当にも起訴された片岡、吉岡、篠塚の3人の仲間と、これを包む傍聴席とが怒りの火の玉となつて、検察側証人・齊藤吉司を見据え、3時間にわたつて闘いぬかれた。

その結果、「6・12事件」そのものがデッチ上げであるゆえに、つぎつぎと破綻が暴露されだした

のである。

すなわち、「被告」とされた三名は、誰一人として齊藤吉司に暴力をふるつていないという事実が、

他ならぬ齊藤自身の証言から明らかとなつてこの日の公判は終了しまつたのである。これにあわてた佐々木検事が、「再度、齊藤

の引きまわしと警察労働運動に愛

けたのである。

かとなつてこの日の公判は終了しまつたのである。これにあわてた佐々木検事が、「再度、齊藤

の引きまわしと警察労働運動に愛

けたのである。